

# Ein Park für jedes Alter

Schretzmayerpark als Treffpunkt für Kinder, Eltern und Großeltern in Spillern eröffnet.

■ SPILLERN (km). Bisher war nur ein kleines Stück des Leopold Schretzmayer-Parks ein eingezäunter Spielplatz. Der größere Teil war einfach ein Park mit ein paar Bankerln. Nach vielen Gesprächen mit Eltern, Kindern und den Freiwilligen des Projekts „Mein...dein... UNSER SPILLERN“ wurden Änderungspläne geschmiedet, Meinungen von Fachleuten eingeholt und die Finanzierung diskutiert.

## Dank an Freiwillige

„Im Frühjahr war es dann soweit: Die Gemeinde bestellte die Geräte, alles wurde montiert und wieder haben zahl-

reiche Freiwillige mitgeholfen“, erzählt Bürgermeister **Thomas Speigner** bei der Eröffnung des Generationenparks und dankte allen, die halfen, dieses Projekt zu verwirklichen.

Nach zwei Monaten erfolgreichen „Probetriebes“ fand am Wochenende die feierliche Eröffnung statt. Dazu begrüßte Bürgermeister **Thomas Speigner** als Gast der Landesregierung **Siegfried Kraus**, Raumplanerin **Anita Mayerhofer**, Projektleiterin **Helga Sablik**, **Edith Schretzmayer** und Vizebürgermeisterin **Christine Wessely**.

## Die Kids hatten viel Spaß

Hauptakteure der Feier waren Kinder der Volksschule und des Kindergartens mit Gesang und einer urgeschichtlichen Aufführung. Anschließend wurden die neuen Spielgeräte auf Herz und Nieren ausgiebig getestet.



Bürgermeister **Thomas Speigner** (re.) eröffnete mit vielen Gästen den neuen Generationenpark in der Marktgemeinde. Fotos: Knogler



Die kleinen Spielplatztester standen gut ausgerüstet schon in den Startlöchern.

## ZUR SACHE

Auf die Parkbesucher warten neben den bekannten Spielplatzgeräten folgende Spiel- und Trainingsmöglichkeiten: Jugend-Sitzarena mit Vorplatz zum Spielen, „Himmelsliegen“, Liegestütz-Dips, Slackline, Rückentrainer-Taile, Fahrrad, Stepper, Hügel-Mugl-Landschaft mit Misch Tisch, Tischtennis und ein Summstein.